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Requerimento nº 13 2024 

Exmo. Sr. Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, Juliano Vasconcelos Gonçalves, no uso de suas atribuições 

legais e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, ouvido Plenário, e após aprovado, requerer que seja 

encaminhado ao chefe do Poder Executivo, solicitando informação da Secretária Municipal de 

Segurança Pública e Secretaria Municipal de Obras sobre: 

Considerando que Plano de Mobilidade Urbana foi aprovado pela Câmara e os cidadãos vêm esperando 

medidas e melhorias a serem aplicadas em diversos setores do município, como ciclovias e ciclofaixas, e 

projetos de melhorias da mobilidade nas calçadas das cidades. 

Há projetos em andamento sobre melhorias da mobilidade ativa do município? 

Se sim, quais os serviços que serão feitos? 

Quais os planejamentos para cada demanda da mobilidade ativa? 

Há um cronograma definindo os pontos iniciais. Quais bairros e ruas? 

Quais são os prazos de início? 

Já existe o projeto de ciclovia e ciclofaixa? 

Esperando merecer deste Egrégio Plenário aprovação unânime a esta proposição, subscrevo apresentando 

saudações Legislativas. 

Mariana, 22 de fevereiro de 2024 

Juliano Vascóncelos Gonçalves 

Véreador 
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